新たな"デゴイチ"がお目見え



4月18日、有田川鉄道公園へと搬入される鉄道車両が宙へと舞い上がりました。"デゴイチ"の愛称で知られる蒸気機関車「D51827」です。

愛知県あま市で保管されていた車両は、超大重量物の輸送を手掛けるアチハ株式会社(大阪市住之江区)が譲り受けたものです。同社と有田川町が連携し、今後、車両整備や習熟訓練が鉄道公園で実施されます。

石炭や火を用いず、圧縮空気で動く車両としての復活は今夏の見込み。来園者向けの体験も実施予定で、公園の新たな顔として期待が寄せられます。

なお、次の運用地が決まり次第、車両は搬出される予定です。

しみず温泉 さくらまつり

しみず温泉あさぎりの中庭で、4月2日(日)さくらまつりを開催しました。あいにく桜はまだつぼみでしたが、天候に恵まれた会場では「しみず温泉阿氏河太鼓」「真河美鈴歌謡ショー(清水民謡教室共演)」「カラオケ大会」などイベント盛り沢山。

ドライブがてらお立ち寄りいただいた県外の方もいれば、ご近所さん同士でいらっしゃった方も。

「これに来んと春は始まらんさけよぉ」と言ったのは、あさぎりの近くに住むおばあちゃん。そのほころんだ笑顔につられて、 桜のつぼみが開花に向けて膨らみ始めた一日となりました。



